

**Sheinbaum niega plagio**

“Aceptar a ex integrantes de otros partidos no es traición”

J. A. BELMONT Y Ó. RODRÍGUEZ - PAG. 10

# “Adhesión de ex militantes de otros partidos no es traición”

**Sheinbaum.** Afirma que la 4T es fiel a sus principios y argumenta que López Obrador abrió las puertas del movimiento a todos; rechaza plagio en su tesis universitaria

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y ÓSCAR RODRÍGUEZ / OAXACA

De gira por Oaxaca, Claudia Sheinbaum aseguró que abrir el proyecto a personajes de otros partidos políticos no implica traicionar los principios de la llamada cuarta transformación.

Durante la firma del Acuerdo de Unidad por la Transformación, la aspirante presidencial de Morena, a quien pueblos indígenas le entregaron un bastón de mando, garantizó a sus simpatizantes y militantes de Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista que nunca traicionará a la 4T.

“Nosotros luchamos desde hace años y abrimos el movimiento cuando había que hacerlo, pero eso no significa traicionar nuestros principios, nunca, nunca.

“Si los traicionamos, nos abandona el pueblo de México, por eso les puedo decir, con el bastón de mando de los pueblos indígenas de Oaxaca: nosotros no mentimos, no robamos y nunca vamos a traicionar”, exclamó.

Esto luego de que los asistentes al Auditorio Guelaguetza rechazaron, con gritos y abucheos, la firma a esta convocatoria del ex priista Eviel Pérez Magaña, quien fuera, entre otros cargos, funcionario en el gobierno del expresidente Enrique Peña Nieto y candidato a la gubernatura de Oaxaca por el tricolor.

En presencia del gobernador de la entidad, Salomón Jara, Sheinbaum recordó a los inconformes que en la pasada campaña presidencial el entonces candidato Andrés Manuel López Obrador también tuvo adhesiones de per-

sonajes de otros partidos políticos.

“¿Saben lo que hizo el presidente López Obrador en 2017? Convocó a mucha gente que no era del movimiento, algunos eran de otros partidos políticos: priistas, panistas, perredistas, y decidieron abandonar y conjuntarse con la 4T. Se abrió el movimiento para aquellos que ya no estaban de acuerdo con lo que estaba pasando.

“En 2018 el pueblo de México llevó a López Obrador a la Presidencia de la República, y les pregunto: ¿él abandonó sus principios?”, cuestionó a los asistentes.

Acompañada de su vocero, Gerardo Fernández Noroña; del líder nacional de Morena, Mario Delgado, y de su delegada estatal en Oaxaca, Gabriela Jiménez, les pidió jurar a sus simpatizantes si continuarán “defendiendo” a México.

“¿Están dispuestos a seguir avanzando en la transformación de Oaxaca y del país? ¿Juran seguir defendiendo al pueblo y a la soberanía de la nación? ¿Están de acuerdo en no traicionar a la patria y en ganar la batalla que se nos viene el próximo año pacíficamente? ¿Están de acuerdo en seguir organizando al pueblo?”

**Defiende trabajo académico**

Claudia Sheinbaum rechazó las versiones de que cometió plagio en su tesis para la licenciatura de Física por la Universidad Nacional Autónoma de México y afirmó que quien inventó el rumor “claramente no tiene ni la menor idea de lo que es el trabajo académico”.

En redes sociales, detalló la metodología que utilizó para titularse, así como una imagen con ejemplos de las referencias usadas de un par de autores.

“Para quien anda diciendo que hay plagio en mi tesis con un trabajo previo de Lepeliere y Christiaens, es absolutamente falso. Explico: si vemos con cuidado, la fórmula que se presenta en el trabajo de Lepeliere y Christiaens solo se propone, no se deriva”, aclaró.

Explicó que, como el trabajo de dichos autores es de 1983 y su tesis es de 1988, “hago lo que debe hacerse en cualquier trabajo académico: cito varias veces (incluso desde la introducción).

“La originalidad de la tesis radica justamente en usar esta y otras ecuaciones para hacer el análisis termodinámico de una estufa de leña que desarrollamos como estudiantes de física en la comunidad rural de Cheranástico, en la meseta purépecha en Michoacán, donde trabajé por varios años mientras estudiaba”.

Abuchean en Oaxaca al ex priista Eviel Pérez por sumarse al proyecto





**La coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en su gira por Oaxaca. ESPECIAL**



**"Adhesión de ex militantes de otros partidos no es traición"**